



Vorpremiere des Films «Der Räuber Hotzenplotz» in Balsthal

Wie der **Naturpark Thal** mitteilt, findet vom 1. bis 8. Oktober 2022 im GAG Lindenpark in Balsthal die Vorpremiere des Films «De Räuber Hotzenplotz» statt.

14. September 2022, Naturpark Thal

Die wildromantische Kulisse der Ruine Neu-Falkenstein und weitere Plätze in der Umgebung von Balsthal haben das Filmteam als Drehorte für den neuen Hotzenplotz-Film überzeugt. Über mehrere Tage wurden verschiedene Szenen des Films hochprofessionell abgedreht.

Was dabei herausgekommen ist, wird jetzt in Balsthal als Vorpremiere des Films gezeigt. Organisiert wird der Film-Event vom Schlossverein Falkenstein und vom **Naturpark Thal** mit technischer Unterstützung durch das Kino Onik aus Oensingen. Die Vorführungen finden zwischen dem 1. und 8. Oktober 2022 im neuen GAG Lindenpark in Balsthal statt.

Neben Abendshows um 20 Uhr sind auch vier Familienshows mit Beginn um 16 Uhr geplant. Am 1. und 2. Oktober finden zudem geführte Besuche des Drehortes Schloss Neu-Falkenstein mit interessanten Informationen und witzigen Anekdoten zu den Dreharbeiten statt.

Zur Abrundung des Film-Erlebnisses kann im Restaurant des Lindenparks auf Reservation ein «Räuber-Hotzenplotz-Menü» genossen werden. Auch eine Snack- und Getränkebar sorgt für das leibliche Wohl und das richtige Kino-Gefühl. Tickets sind ab 18. September 2022 auf der Event-Webseite oder nach Verfügbarkeit jeweils an der Kinokasse erhältlich.



«De Räuber Hotzenplotz» als Vorpremiere in Balsthal. - **Naturpark Thal**